



Regierungsratsbeschluss vom 06. September 2022

Antrag Balz Herter und Konsorten auf Einreichung einer Standesinitiative betreffend rasche und proportionale Rückerstattung der Krankenkassen-Reserven an der Bevölkerung

P215793

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Generalsekretariat der Bundesversammlung.

Begründung

Gemäss Beschluss des Grossen Rates wird beim Bundesparlament die Standesinitiative betreffend rasche und proportionale Rückerstattung der Krankenkassen-Reserven an die Bevölkerung eingereicht. Der Kanton Basel-Stadt verlangt von der Bundesversammlung, dass eine klare und verbindliche Gesetzesregelung geschaffen wird, welche Gewähr bietet, dass zu viel bezahlte Prämien von den Krankenversicherern proportional und zeitnah an die Versicherten zurückerstattet werden. Dabei muss garantiert werden, dass die Überschüsse anteilmässig in den gleichen Kantonen zurückerstattet werden, in welchen sie gebildet wurden.

